

# Sainte-Tulle Vélo-Sport : une année en demi-teinte

Le STVS, club cycliste sportif de Sainte-Tulle a tenu son assemblée générale annuelle sous la présidence d'Alain Bassi qui a débüté le rapport moral en rendant hommage aux personnes assassinées : «L'odieux attentat... ne peut nous laisser insensibles. Réagir ensemble au nom des valeurs qui nous rassemblent est une ardente obligation».

Le club entre dans sa 9<sup>e</sup> année d'existence, il a organisé 9 courses engageant 988 coureurs. L'année 2014 a vu ses effectifs diminuer avec 2 arrivées mais 6 départs liés à la création du club d'Oraison. Il a connu d'autres difficultés avec l'annulation de la Ronde Tullésaine, à la demande de la municipalité, un

mois avant la date, alors que tout le dossier était monté et les frais bien engagés, la mise en pause temporaire de l'organisation de la journée cyclo-sport et diabète et la baisse des sponsors quasiment de moitié. «Malgré tout et grâce à la mobilisation de chacun, nous avons réussi à obtenir des résultats très honorables, notamment en nous classant 8<sup>e</sup> du challenge régional». Et le club peut se réjouir d'avoir reçu de la municipalité de Sainte-Tulle «La Médaille du mérite Communal» remise par le maire lors des vœux à la population en janvier 2014.

Le rapport d'activités fait état de 105 inscriptions à 42 courses, dont 8 remportées, 5 fois 2<sup>e</sup> et 6 fois 3<sup>e</sup>. Au challenge UFOLEP PACA remporté en

2013, le STVS a réussi à se classer 8<sup>e</sup> malgré la perte importante d'effectifs. «Si nous avons pu organiser comme prévu la RT nous aurions terminé à la 6<sup>e</sup> place...»

À noter également de nombreuses participations aux cyclo-sportives, 2 au championnat de France à Amiens, 79 au 6<sup>e</sup> Grand Prix Avarello et 3 sorties club.

Les rapports moral, financier et d'activité sont adoptés à l'unanimité. Le nouveau comité directeur est adopté à l'unanimité et élit un bureau composé de : président Alain Bassi, secrétaire Jean-Charles Triffaut et trésorière: Chantal Ohanessian.

Pour la saison 2015 il est prévu, entre autres, des courses UFOLEP PACA du 14 février au 31 août, l'or-



ganisation du 7<sup>e</sup> Grand Prix Avarello le lundi de Pâques 6 avril dans la ZA des Bastides blanches, et la Ronde de Céreste destinée à remplacer la Ronde Tullésaine annulée en 2014, qui aura lieu le lundi de Pentecôte

25 mai sur un circuit de 6 km.

**Daniel JOURDANET**  
**Pour tout savoir sur le STVS et notamment sur le bilan sportif 2014 : <http://www.saintetullevelosports.fr/>**